
区十七届人大常委会召开第二十五次会议
本报讯 昨天下午，区十七

届人大常委会召开第二十五次
会议，区人大常委会主任王跃中
主持会议，副主任刘东升、王新
辉、冯锁强参加会议，区领导陆
秋明、朱霞、黄克洪及区监察委、
区人民法院、区人民检察院等相
关部门负责人应邀列席会议。

会议听取了区人民政府关
于上半年工作情况及下半年工
作打算的汇报并进行了审议。
代区长陆秋明在汇报中说，今年
以来，面对突如其来的新冠肺炎
疫情，区政府在区委的坚强领导
下，在区人大的监督支持下，统
筹推进疫情防控和经济社会发
展，扎实做好“六稳”工作，全面
落实“六保”任务，经济指标企稳
向好。上半年，完成工业开票销

售收入达 748.7亿元，同比增长
9.3%，增幅位列全市第一。

下半年，区政府将坚决贯
彻落实区委十三届九次全会精
神，坚持稳中求进的工作总基
调，积极应对各类风险挑战，把
握好危与机的关系，全力推进
各项工作任务。加大项目攻坚
力度，以项目招引“百日攻坚行
动”为抓手，针对各园区现有产
业，明确各园区产业方向、产业
重点，有针对性地开展招商引
资。落实好领导挂钩重大项目
等机制，全面梳理省重大项目、
市重点项目、区重点产业项目
和政府性投资项目建设情况，
加快破解难题，推动项目快开
工、快建设、快投产。坚决落实
好各级惠企政策，制定有针对

性的扶企政策，推动优势企业
快速成长为行业头部企业、领
先企业，打造我区产业发展优
势。同时，全力优化宜居环境、
全力推进重点改革、全面补齐
民生短板，促进地方经济社会
全面发展。

会议要求区政府及其各职
能部门按照区委十三届九次全
会精神，全力打赢疫情防控阻
击战和经济稳增长攻坚战两场
硬仗。要紧抓政策落地，千方
百计稳增长保企业，持续推进
落实降本减负、减租降息等惠
企政策，认真落实纾困惠企政
策，扎实做好“六稳”工作、落实

“六保”任务。要紧握重大机
遇，促进经济增动力添活力，加
强战略谋划，高质量编制好“十

四五”规划，尽可能多地把我区
的重大项目列入中央和省“十
四五”规划盘子。要紧抓招商
引资，危中寻机强链条育动能，
以两个加快为抓手，加强产业
招商、产业链招商、以商招商，
引进一批强链、补链、延链产业
项目，高质量推进产业链集群
发展。要围绕重点工业项目，
对未进场项目、在建项目、新竣
工项目分类服务、跟踪问效，促
进签约项目尽快投产见效，全
面增强我区可持续发展的项目
支撑力。要紧抓民生实事，加
大力度补短板强弱项，统筹抓
好人代会通过的 10 个民生实
事项目，围绕提升交通环境、完
善城市功能、推进乡村振兴等
民生实事项目认真去做、用心

去做，把好事办实、把实事办
好，全面提升广大市民的获得
感、幸福感和安全感。

会议还审议了区人民政府
关于上半年国民经济和社会发
展计划执行情况的汇报；听取
和审议了区人民政府关于国有
自然资源资产管理情况的专项
报告；审议通过了《区人大常委
会关于审计查出问题整改工作
监督办法》；听取了区自然资源
和规划局及农业农村局工作情
况的汇报并进行了工作评议；
听取了区人民检察院关于未成
年人检察工作情况的汇报并进
行了审议。

会议以票决的形式通过了
相关人事免职案。

唐晓海
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金坛生态环境局：精治污 细服务 促进高质量发展
“贯彻落实区委全会精神”

详见本期二版

电动车“飞线”充电要不得
“奋战一百天 决胜总评年”

详见本期二版

金坛港：打造港口物流大通道 赋能金坛高质量发展
专题新闻

详见本期三版

本报讯 连日来，华科园不
时迎来考察的客商。而与此同
时，分赴长三角、珠三角等地的
招商人员正忙着拜访企业、推介
金坛。“一远一近”两个场景，折
射出的是华科园在项目招引“百
日攻坚行动”上的务实举措。

8月 2日召开的区委十三届
九次全会提出，从 8月份起开展
项目招引“百日攻坚行动”。8
月 3 日，华科园就付诸了行动。
华 科 园 管 委 会 副 主 任 李 俊 表
示，他们 8 月 2 日当晚就把 30 亿
元、50 亿元及以上的重大项目
摸排了一遍，然后制定了攻坚
计划，8 月 3 日主要领导和分管

领导分别带队乘坐早班飞机奔
赴目的地招商。

今年以来，华科园坚持产业
定位，一以贯之盯紧“三新一特”
产业中的新一代移动通信产业，
以重大引领型项目、科创项目、
日资项目为重点，在继续发挥好
深圳、武汉联络处作用的基础
上，迅速拓展上海、南京及海外
招商渠道。1—6月份，华科园签
约项目 8个，协议投资总额 12.16
亿元。

区委发出项目招引“百日攻
坚行动”号角后，华科园进一步
加大了招商频次。招商人员坚
持“5+2”、“白+黑”，最高峰时有

3拨人同时在深圳招商。为更加
精准招引项目，华科园围绕新一
代移动通信产业排定了 114 家
目标企业，目前已基本拜访到
位，在此基础上将进行下一轮精
准对接。

王通是华科园的一名招商
人员，最近这段时间，他基本都
在上海拜访老客商、洽谈新项
目。他表示，华科园有 8名一线
招商人员，大家的使命感和紧迫
感非常强烈，项目招引“百日攻
坚行动”开展以来，大家都卯足
了劲。围绕完成全年 100 亿元
的招商目标任务，目前华科园已
经手握多个有效项目信息，在手
跟踪洽谈项目超 20个。

按照区委十三届九次全会
提出的决战两个加快要求，华科
园将认真筹办好 2020 新一代移
动通信产业金坛茅山峰会，进一
步强化新一代移动通信产业链
招商，同时推动储备项目抓前
期、签约项目抓开工、开工项目
抓竣工、竣工项目抓投产。

刘佳 臧风华

华科园：攻坚重大项目行动快措施实

本报讯 8月 26日下午，美
国莱克斯诺传动设备项目签
约落户开发区，这是今年签约
落户开发区的第二家美资企
业、第八个外资项目。区委常
委、开发区党工委书记刘小平
参加签约仪式。

美国莱克斯诺工业集团始
于 1892年，2012年在纽交所上
市，是全球领先的精密传动设
备制造商。公司产品广泛应用
于汽车、能源、电力、航空等领
域，目前年净销售额超过 20亿
美元。此次落户金坛的传动设
备项目预计初期投资2000万至
3000万美元。借助标准厂房，
该项目预计明年一季度投入生
产，全面达产后可实现年开票
销售超2亿元人民币。

莱克斯诺动力传动事业

部亚太区总裁刘嘉胥表示，落
户金坛是多次综合考量后的
选择，金坛地理位置优越、交
通物流方便，政府工作效率
高、作风勤政务实，人才集聚
程度高，非常有利于企业发
展。希望将金坛基地打造成
莱克斯诺工业集团在亚太区
的制造和研发中心，并顺应中
国发展的大方向，为清洁能
源、安全食品服务。

美国莱克斯诺传动设备
项目的签约落户是金坛经济
开发区持续深化中美合作的
又一重要成果。项目计划 9月
份开始装修，10月份车间装修
结束，元旦后开始搬迁设备，
春节前所有设备完成调试，春
节后正式投产。

刘佳

美国莱克斯诺传动
设备项目落户开发区

免去李虎俊同志常州市金坛区人民检察院检察员、检察
委员会委员职务；

免去曹亦娟同志常州市金坛区人民检察院检察员职务；
免去张建忠同志常州市金坛区人民检察院检察员职务；
免去章冰玉同志常州市金坛区人民检察院检察员职务。

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
免职名单

（2020年8月27日常州市金坛区第十七届人民代表大会
常务委员会第二十五次会议通过）


